
 

 

 

 

 

 

 

Montevideo. 

El Intendente cumplió una intensa agenda de reuniones en 

Montevideo. 

El Dr. Omar Lafluf, mantuvo una serie de instancias en la capital del país, 

con el objetivo de promover y concretar inversiones en beneficio de los 

habitantes del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- CAF. 

Acompañado con por el Director General de Ordenamiento Territorial y 

Arquitectura, Arq. Hugo Hornos, se reunió con autoridades del Banco de 

Desarrollo de América Latina (CAF). En el encuentro se intercambió 

información sobre el proyecto de dragado del río Uruguay. 

Otro de los puntos tratado fue el que ya se viene trabajando con la 

Dirección Nacional de Aguas (DINAGUA), con respecto a los estudios de 

drenaje, aguas pluviales, proyecto de cambio climático, piletas de 
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tratamiento de aguas residuales y sobre el agua potable de algunas 

localidades del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Lafluf, evaluó como muy productivo este espacio de diálogo y se 

acordó seguir trabajando en las temáticas propuestas por el gobierno 

departamental, para lograr avances y la concreción de los proyectos 

planteados. 

- OPP. 

El jefe comunal fue recibido por el Director de la Oficina de 

Planeamiento y Presupuesto Cr. Isaac Alfie, el cual le comunicó al 

Intendente, que ya se realizó el llamado para el estudio de factibilidad 

del dragado del río Uruguay. 

- MVOT. 

El Intendente Omar Lafluf,  llegó acompañado por el Director General 

de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Arq. Hugo Hornos y la 

Directora de Viviendas, Arq. Alejandra Vila, al Ministerio de Viviendas y 

Ordenamiento Territorial; oportunidad en la que  mantuvieron un 

encuentro de trabajo con la Directora Nacional de Integración Social y 

Urbana, Arq. Florencia Arbeleche, con la Directora Regional, Arq. 

Patricia Solari y con directores y gerentes de MEVIR. 

El Dr. Lafluf, evaluó positivamente el avance sobre la temática, lo cual 

posibilitará comenzar en breve período de tiempo, la ejecución de los 

proyectos de asentamiento en el departamento; también a esta buena 

noticia, se le suma que se continúa trabajando en lo referido a canastas 



 

de materiales, un nuevo programa de lotes con servicios, la 

construcción de viviendas de realojos y la posibilidad de concretar un 

nuevo Plan de Integración Socio-Habitacional, el que se sumaría al que 

se viene realizando en la ciudad de Fray Bentos. 

También destacó el jerarca comunal, que en próximos días, se firmará 

un convenio con MEVIR, para la construcción de 30 viviendas en Río 

Negro.  

- Ministerio de Ambiente 

El Dr. Lafluf, fue recibido por el Ministro de Ambiente, Adrián Peña, al 

cual le planteó, continuar  fortaleciendo el desarrollo de la política 

ambiental que viene realizando Río Negro con el tratamiento de los 

residuos; se intercambió sobre la estación de transferencia de la ciudad 

de Young y sobre el relleno sanitario que tiene Fray Bentos. 

También se dialogó, sobre el proyecto presentado por una empresa 

privada, el cual tiene como objetivo, la construcción de una planta de 

reciclaje. 

- Inversores. 

Nueva reunión con empresarios brasileños, pertenecientes a la Cámara 

de Industria de San Pablo. Los mismos fueron recibidos por el Intendente 

y autoridades del Banco República, los inversores que ya visitaron la 

zona, están analizando la posibilidad de invertir en el sector lácteo en el 

departamento 

- UTU. 

El Director General, Prof. Ing. Agr. Juan  Pereyra, recibió al Intendente y 

estuvieron intercambiando sobre el funcionamiento del recientemente 

inaugurado, Instituto Técnico Profesional (IADE) en nuestra ciudad. 

 

 

 

 

 

 



 

Se realizó una evaluación positiva de la puesta en marcha y se acordó 

seguir trabajando en otras propuestas educativas que fortalecerán al 

Instituto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Otro de los importantes temas tratados fue, la posibilidad de construir 

una segunda Escuela Técnica en la ciudad de Fray Bentos, teniendo en 

cuenta el aumento de la matrícula de la Institución. 

- UNESCO. 

El jefe comunal, se reunió con la Encargada de Juventud de UNESCO, a 

la cual le plateó, la posibilidad de estudiar la concreción de un 

proyecto en forma conjunta, para  la construcción de un Polideportivo 

en el Anglo, el cual logre congregar a las diferentes instituciones de la 

zona. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Con motivo de la Conferencia Global sobre Libertad de Expresión 

realizada en Punta del Este,  el Intendente Lafluf, también tuvo la 

oportunidad de charlar sobre asuntos patrimoniales, con Ernesto 

Fernández Polcuch, Director Representante de la UNESCO – Oficina 

Regional de Ciencias para América Latina y el Cribe.     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Río Negro. 

Llegó a Río Negro una delegación compuesta por 

autoridades nacionales y representantes extranjeros. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, junto al Secretario General Ing. Agr. Jorge 

Gallo y el Director de Ambiente Adrián Stagi, recibió a comitiva de la 

Embajada de Estados Unidos, encabezada por la Sra. Salina Rico, 

Encargada de Sección de Economía y Ambiente, al Subsecretario del 

Ministerio de Ambiente, Dr. Gerardo Amarilla, al Presidente de la 

Delegación Uruguaya de CARU, Mario Ayala, Maximiliano Costa y 

demás referentes de ONG AMBÀ.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

En la oportunidad se realizó un recorrido por el vivero de CARU,  por el 

nuevo laboratorio científico binacional que posee la comisión, se visitó 

el Bioparque Fray Bentos, la Unidad Demostrativa (huerta orgánica) de 

la comuna, el sitio Patrimonial Anglo y el Parque Nacional Esteros de 

Farrapos en San Javier, entre otros sitios de gran valor cultural para la 

colonia rusa, ahí les esperaba el Alcalde Washington Laco. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lafluf, manifestó a los visitantes, que se aspira a que Río Negro logre una 

marcada impronta de cuidado ambiental y que se tienen las 

cualidades necesarias para lograrlo y destacó, que es unos de los pocos 

departamentos en el litoral,  que tiene un relleno sanitario y muy pronto 

se logrará una planta de estación de transferencia en Young. 



 

La representante de Estados Unidos, mencionó, que Río Negro es 

“hermoso” significando un honor poder visitarlo, también subrayó que 

una de las prioridades más importante que tienen en la Embajada, es 

contribuir en el cuidado ambiental. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Subsecretario de Ambiente, dijo que Río Negro es “un ejemplo a 

seguir”, el cual cuenta con dos áreas protegidas y con importantes 

procesos industriales y ha logrado generar los equilibrios necesarios para 

el cuidado del ambiente, minimizando los impactos. 

 



 

Por su parte, María Eugenia Almirón de CARU, destacó la inversión 

realizada en el nuevo laboratorio binacional, lo que jerarquiza la sede 

del Comité Científico y se potencia el trabajo con las comunidades de 

la zona. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se plantaron ejemplares de Lapacho rosado en Plaza Libertad de San 

Javier y Ceibo en el predio de CARU.   

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Recibimos y Difundimos. 

Departamento de Cultura.  

El Ministerio de Educación y Cultura (MEC) y el Instituto Nacional de 

Formación Profesional (INEFOP) convocan a participar del programa de 

capacitación Gestión y producción de proyectos culturales sostenibles 

e inclusivos, que implica capacitación para el desarrollo del sector de 

la danza en Uruguay. 

 

 

 

 

 

 

Dirigida a 50 agentes de la danza de todo el territorio, esta formación 

está orientada a facilitar las herramientas claves para el desempeño 

profesional del sector y la generación de empleo. 

El programa de capacitación se abordará en tres semestres y trabajará 

de forma transversal el enfoque teórico-práctico. Se compone de 72 

horas de capacitación virtual que dictará la Udelar y 58 horas de 

capacitación presencial que dictará una Entidad de Capacitación a 

contratar por INEFOP. 

INFORMACIÓN COMPLETA: https://bit.ly/3FnaX87  

Inscripciones hasta el 29 de mayo completando el siguiente formulario: 

https://bit.ly/3LJTuJj  
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https://bit.ly/3LJTuJj


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Departamento de Cultura.  

Próximas ACTIVIDADES: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

MAYO AMARILLO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, informó que se 

realizó una reunión con la Comisión Honoraria de Discapacidad, 

oportunidad en la cual la Referente del Área de Educación Vial, Cecilia 

Techera, dio a conocer cuál va a ser la temática de este año, que tiene 

que ver con las señales inclusivas y cuáles son las actividades que se 

van a desarrollar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Reunión con UDELAR. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Según indicó Nuñez, ésta es la primera reunión anual de trabajos de 

coordinación con referentes de la Universidad de la República. 

En el Hogar Estudiantil de Young desde hace un tiempo, se viene 

trabajando con los estudiantes de Licenciatura en Trabajo Social, que 

están en Salto, quienes realizan pasantías en el hogar de la ciudad, 

donde completan su tesis. 

Se dio a conocer el enfoque que este año estará dirigido al hogar y los 

objetivos planteados. 

En la oportunidad, los estudiantes estuvieron acompañados por los 

coordinadores y docentes de la UDELAR y la Unidad Coordinadora 

Departamental de Integración Educativa (UCDIE). 

También estuvieron presentes la Directora de Políticas Sociales, Patricia 

Amarillo, la Psicóloga Priscila Vidal, la Lic. en Trabajo Social, Alexandra 

García y la Lic. en Trabajo Social Berónica Berón. 

Por UCDIE estuvieron Milena Lafluf y Carolina Calupre, por la UDELAR, 

María Ingold y el Lic. en Trabajo Social, Mauricio Arrasaigor y por el 

Hogar Estudiantil de Young, la Encargada, Andrea Orellano. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Se puso en marcha el Móvil Odontológico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El mismo es atendido por un Odontólogo Municipal y se va a estar 

llegando a las instituciones públicas, Primaria, Secundaria, Centro 

Juvenil, CECAP, Rinconcito de Luz, Hogar Estudiantil, Comedor,  con una 

instancia de presentación, informándose como se habrá de 

instrumentar la atención, la que fundamentalmente estará enfocada a 

la prevención, higiene y salud bucal. 

El móvil estuvo en Algorta, Paso de la Cruz y Paso de los Mellizos, 

participando también la psicóloga del área de Políticas Sociales, quien 

brindará atención psicológica a los funcionarios de la Intendencia y 

familiares directos. 

Este trabajo se realizará dos veces a la semana de manera coordinada. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Se prohíbe circulación de camiones cargados en planta 

urbana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Departamento de Tránsito de la Intendencia informa que está 

prohibida la circulación de camiones cuando estén cargados, en 

planta urbana. 

Se estará fiscalizando por parte del cuerpo inspectivo y de constatarse, 

serán pasibles de sanción, (según art. 66 apartado 3 de la ordenanza 

municipal). 

 

 


